

Association Novastan France
Maison des Associations du 11ème arrondissement
8, rue du Général Renault
75011 Paris

**Procès-verbal de l'assemblée générale extra-ordinaire
26 février 2019**

Le 26 février 2019 à 18 heures, les membres de l'association Novastan France se sont réunis en assemblée générale extra-ordinaire au 8 Rue du Général Renault, 75011 Paris.

Sont présents physiquement :

Combiér, Etienne
Douaud, Anatole
Genin, Chrystèle
Gouvernet, Romain
Gaudin, Tiphaine
Jyrgalbekov, Guljigit
Mattei, Vassilia
Perrussel, Clémence
Podsadny, Luisa
Rechov, Dimitri
Tursunbekova, Asyl

Sont représentés :

Colette, Elise
Ropert, Nicolas

Sont présents à distance :

Coppenrath, Florian
Boyart-Bienenfeld, Amélia

Sont excusés :

Castier, Pauline
Calandre, Camille
Charles, Bertrand
Dudoignon, Stéphane
Fauve, Adrien
Ismailov, Artem

L'assemblée générale désigne Etienne COMBIER en qualité de président de séance et Anatole DOUAUD en qualité de secrétaire de séance.

Le président de séance met à la disposition des présents le bilan d'activité de l'année 2018, le projet de budget 2019, un document sur les grandes orientations pour 2019 ainsi que des documents présentant l'historique du projet ainsi que l'association allemande.

Avant de donner l'ordre du jour, tour de table, chacun se présente. Dans l'assemblée, on compte plusieurs étudiants, un membre du bureau de l'association France-Turkménistan ainsi que les membres du bureau de Novastan France.

Le tour de table terminé, le président de séance rappelle que l'assemblée générale extra-ordinaire est appelée à statuer sur l'ordre du jour suivant :

- Présentation des nouveaux statuts

Les membres ont été réunis à l'assemblée générale extra-ordinaire sur convocation par email adressé par Etienne COMBIER, président de l'association, dans les formes et délai conformes aux dispositions statutaires. 51 membres sont présents et représentés, dont 11 présents physiquement, 2 représentés sur pouvoir, 2 présents virtuellement par Skype et 36 membres votants par e-mail.

Le président de séance prend la parole et présente le projet Novastan par l'historique du projet. Il rappelle que les documents précisant chacune des entités sont disponibles sur demande. Durant sa présentation, il laisse la parole à Florian COPPENRATH, responsable éditorial de l'association allemande de Novastan. Florian COPPENRATH explique que l'association allemande, appelée Novastan e.V, fondée en octobre 2015, est devenue véritablement active en novembre 2017. Novastan e.V organise aujourd'hui des soirées intitulées "Dance with the Stans" à Berlin et a fait évoluer son bureau pour adopter une structure plus claire. Elle s'ouvrira aux membres dans les alentours de mars 2019. Sa présentation terminée, Florian COPPENRATH rend la parole à Etienne COMBIER, qui poursuit et termine de présenter l'historique du projet.

Etienne COMBIER présente ensuite le rapport d'activité pour l'année 2018. Etienne COMBIER présente le dynamisme important de l'association en 2018 pour ce qui est des événements et des publications de contenus sur le site web de Novastan. Il présente également les événements dont l'association a été partenaire durant l'année 2018, ainsi que les partenaires de l'association de Novastan. Le président de séance mentionne également l'inscription de l'association de Novastan à la maison des associations du 11ème arrondissement de Paris, qui accueille ce soir l'Assemblée Générale de Novastan. Il décrit également le congrès réunissant les associations française et allemande en novembre 2018 afin de réorganiser le fonctionnement commun des deux associations autour du site web de Novastan. Etienne COMBIER présente ainsi l'organigramme proposé lors du congrès à Berlin.

Le président de séance laisse alors la parole à Anatole DOUAUD, membre du conseil d'administration, pour présenter les orientations de l'association pour l'année à venir. Anatole DOUAUD mentionne notamment l'objectif de doubler le nombre de membres de Novastan France en 2019 pour atteindre 230 membres. Pour ce qui est de la partie média du projet, Anatole DOUAUD explique qu'une définition des lecteurs cibles de Novastan est en cours. Elle permettra de focaliser la rédaction sur des contenus plus spécifiques. Anatole DOUAUD décrit qu'une telle orientation a déjà été mise en place à Bichkek, où les rédacteurs se concentrent sur des interviews et du reportage. Pour ce qui est de la partie associative, Anatole DOUAUD décrit un objectif de plus d'événements avec de nouveaux formats. Ces événements devront, à terme, permettre à l'association d'obtenir des recettes positives.

Romain GOUVERNEMENT demande comment seront définis les lecteurs cibles du média. Anatole DOUAUD explique que ceci est dans un processus de discussion entre les pôles éditoriaux allemand et français et que les résultats seront proposés dès que terminé, mais viseront principalement à rendre plus efficient et transparent la façon dont les pôles éditoriaux sélectionnent les contenus.

Vassilia MATTEI demande si l'ensemble des événements deviendront payant. Anatole DOUAUD lui répond que non et que l'idée est de créer de nouveaux événements payants, mais pas à des prix importants et avec des prix libres. Le reste des événements gratuits continueront d'être organisés.

Etienne COMBIER reprend la parole pour présenter les modifications faites aux statuts du 12 février 2018 et soumis au vote. Il ouvre ensuite la salle à des questions éventuelles.

Les débats clos, le président de séance appelle au vote.

Délibération : L'Assemblée générale extra-ordinaire adopte à l'unanimité les nouveaux statuts avec 15 votes en présentiel et 36 votes par e-mail en amont de la séance.

L'Assemblée générale extraordinaire est déclarée close à 18h55.

Etienne COMBIER, président

Handwritten signature of Etienne COMBIER, consisting of a stylized 'E' followed by a horizontal line.

Anatole DOUAUD, secrétaire

Handwritten signature of Anatole DOUAUD, featuring a large, circular flourish at the beginning and a long horizontal stroke.